



Schweren Herzens nehmen wir Abschied von unserem lieben Kollegen und langjährigen Mitglied der Geschäftsleitung

# Daniel Sutter

**25.03.1977 – 25.09.2023**

Fast 20 Jahre lang hat sich Dani mit Herzblut für eine nachhaltige Verkehrspolitik eingesetzt, für den Erhalt einer intakten Umwelt für heutige und zukünftige Generationen. Dani startete als Praktikant bei INFRAS, wurde zu einer wichtigen Kraft in unserem Verkehrsteam und bald auch Partner, Mitglied der Geschäftsleitung und des Verwaltungsrats. Er verfasste u.a. wegweisende Studien zur volkswirtschaftlichen Bedeutung und zu den Preisen des öffentlichen Verkehrs, zu den externen Kosten des Verkehrs und generell zur Zukunft des Verkehrs. Dani war fachlich und menschlich eine ausserordentliche Stütze für unsere Firma. Er hat INFRAS nachhaltig mitgestaltet und trug mit seinen Fähigkeiten und seiner Persönlichkeit stark zu unserer sozialen Unternehmenskultur bei.

Nun ist er nach schwerer Krankheit viel zu früh verstorben.

Dani wird Teil von INFRAS bleiben. Er hat bei uns Spuren hinterlassen, mit seiner Arbeit und als Mensch. Wir werden seine positive, lebenswürdige und wertschätzende Art immer in Erinnerung behalten. Und wir werden gerne daran zurückdenken, wie wir zusammen spannende Sachfragen vertieft – aber auch Feste gefeiert und gelacht haben. Mit Dani verlieren wir einen sehr geschätzten Kollegen, guten Freund und grossartigen Chef. Wir sind unendlich traurig.

Unsere Gedanken sind bei Veronika mit Andrin und Ladina, bei seinen Eltern und Geschwistern.

Die Geschäftsleitung, der Verwaltungsrat und alle Mitarbeitenden  
INFRAS, Binzstrasse 23, 8045 Zürich

Traueradresse: Familie Sutter, Binzallee 21, 8055 Zürich

Im Sinne von Dani Sutter bedanken wir uns für die Berücksichtigung seines Fussballclubs. Die Spenden gehen an die Juniorinnen und Junioren des FC Wiedikon: Fussballclub Wiedikon, PC 80-14079-3 (IBAN CH45 0900 0000 8001 4079 3), Vermerk «Daniel Sutter»

Bild: Doris von Stokar